

実りの秋

校長 澤井 英子

天高く、空の美しい季節になりました。真っ青な日本晴れの空や、美しい満月に目を奪われます。実りの秋にふさわしく、各学年での収穫は豊作。2年生が収穫したサツマイモは、安全検査の上、給食の「いがぐりくん」の材料になりました。

【連合音楽会】

30日、3年に一度代表が参加する、練馬区小学校連合音楽会に、5年生が参加しました。

『音そのⅡ』の作曲は、打楽器のみの演奏。しかも、楽器は竹と茶碗。音楽専科の横川先生が、夏に孟宗竹を切り出し、全て手作りで完成させた自作の打楽器です。大小取り混ぜた竹と石で奏でる音は、力強さがあります。会場がシーンと耳を澄ます中で、幻想的な音楽が演奏され、音が直接心に触れたように感じました。

合唱は、『ずっと笑顔で』。先生自作の曲に、5年生の全児童が詞をつけて作り上げたオリジナル曲の発表は、会場を不思議な感動に包みました。

練馬文化会館大ホールでの発表は、区内10校の演奏を聴く機会でもあり、5年生にとって、貴重な体験となりました。中旬にある舞台発表会で、更に磨かれた5年生の演奏を聴けることを楽しみにしています。

「ずっと笑顔で」

青い空のはてに 虹が輝く朝は 風に思いのせて 君に届けたくなる
夢はあっても 心の奥に 小さな自分が 見えるだけ
「どんなに つらくて 悲しい時でも ぼくらは いつでも一緒さ ずっと」
君の言葉が あの時の 僕の気持ちに 答えをくれた
そうさ 自分を信じて いくよ
優しい気持ちありがとう 明日の一步が踏み出せるよ
だから ずっと笑顔でいよう
君の言葉が いつまでも 僕の心を 支えてくれた
そうさ 自分を信じて いくよ
僕らの絆 たいせつに 力分け合い 未来つくろう
だから ずっと笑顔でいよう
いつも ずっと笑顔でいよう

【節目を祝い】

① 仲町小学校応援団（平成19年5月設立）に感謝状贈呈【3日】

東京都教育委員会から、5年以上活動してる学校活動支援団体に感謝状が贈られます。

仲っ子広場は、現在登録児童400名余。昨年度の年間利用者は、7800名を超えており、放課後の居場所として、児童にとって大変有り難い活動です。

② 課外クラブ10周年を祝う会（平成14年6月設立）【4日】

学校週5日制が始まった年、土曜日の子供たちの居場所づくりとして、保護者や地域の皆様のご協力を得て、仲町小課外クラブができました。

太鼓クラブ・囲碁クラブ・農園クラブを10年間活動を継続することは、並々ならないご苦労があったことだと存じます。皆様のご労苦に敬意を表します。

【安全確保】

区内で、不審者が校門を乗り越えて侵入する事件が発生しました。本校は、不審者対策の避難訓練をしたばかり。「さすまた」は各学年に1本ずつ有り、緊急時の体制も整っています。とはいえ、いつ何が起きるかわからない世の中。ボランティアの皆様と共に、気を引き締めて安全確保に努めます。施錠等ご不便をお掛けしますが、よろしくお願ひします。